

PROPOSICIÓN DE VALOR

Un día volviendo de la playa, en una estación de metro, un adulto con síntomas de estar ebrio se le notaba algo impaciente, en esos momentos pensé en que se podía arrojar a las vías.

No creía que esa idea pudiese llegar a ocurrir, pero efectivamente, el hombre se arrojó, con la fortuna de que el maquinista pudo frenar a tiempo.

Al llegar a casa, no paraba de darle vueltas a que fuese tan fácil suicidarse en el metro, ¿Cómo podía arreglarse ese problema? Entonces, me vino una idea que era tan simple como eficaz.

Esta consiste en implantar unas mamparas protectoras que consisten en una pantalla de vidrio laminado cuya finalidad es separar físicamente el andén de las vías, compuesta de puertas automáticas correderas.



<https://www.youtube.com/watch?v=NTPUbj7rfc>